



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 03 de Noviembre de 2003

Trinchera de la Noticia

+Costosa debilidad de Bolaños.

+Nueva piñata de casi 200 millones de córdobas.

+Hasta ahora hemos pagado 3000 mil millones por saqueo.

+Stadthagen se fue corriendo empleados.

+Despidió al divulgador César Ubeda.

+Molesto porque no proyectaron su visita a México.

+El mensaje de Powell

+Antes de iniciar su gira por América Latina, que incluye Nicaragua, el Secretario de Estado de los Estados Unidos, Colin Powell, dio una entrevista a CNN que ha sido calificada por las agencias informativas como el preludio de un "aparente cambio de criterio de EEUU hacia América Latina".

+Nicaragüenses sienten gran temor por desempleo.

Los nicaragüenses somos en América Latina una de las nacionalidades -de 17 encuestadas- que más temen perder el empleo. También somos el país, junto a Honduras, que más percibe la economía de mercado como un camino único para llegar a ser un país desarrollado. Esas percepciones las muestra una encuesta que se realizó en los 17 países latinoamericanos.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Varios

El embajador de Costa Rica, Rodrigo Javier Cabrera, informó de la construcción de un puente sobre el río San Juan entre Costa Rica y Nicaragua, por lo que se comentó en la radio que se desconoce la licitación para ese puente nuevo, y que es similar al negocio de la fibra óptica para conectar al sistema ARCO desde Tipitapa hasta Bluefields, que cuesta de 7 a 8 millones de dólares y nadie sabe quienes participaron, solo se sabe que el negocio es entre don Leandro Marín Abaunza con el apoyo de su amigo el Presidente de ENEL Frank Kelly.

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Varios

Nelson Artola comentó que la llegada de Colin Powell con su ayudante el Presidente Bolaños, y que arriban por la tarde a Nicaragua, es un momento de vergüenza, indignidad y rechazan profundamente, por lo que Powell significa, el personero número uno de las desgracias que padece el pueblo nicaragüense en materia

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 2 -

de derechos humanos, en materia de olvido, de pobreza y abandono total.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Varios

En su editorial José Castillo Osejo comentó que se está viviendo la peor crisis económica de los últimos años y eso da lugar que los políticos con “alas” traten de sacarle partido, pues es fácil decir que hay que modificar el calendario de elecciones y las señaladas para noviembre del año próximo que son las municipalidades, deberán realizarse junto a las generales, porque la economía esta maltrecha, y no existe la posibilidad de que alguien nos financie el evento, lo que de alguna manera es cierto pero que no justifica el traslado.

NOTICIAS DE TV

+El diputado sandinista Bayardo Arce, comentó que lo que el Frente está pidiendo, es que la Asamblea Nacional no solo trabaje para el Fondo Monetario Internacional (FMI). Los sandinistas están solicitando que se apruebe la Ley de Carrera Judicial, porque el Presidente Bolaños vive hablando a cada instante de los problemas judiciales, ahí está la Ley de Carrera Judicial. Arce añadió que su partido está pidiendo que se cumpla una ley que se aprobó por unanimidad en el año 2001 y que se ha prorrogado dos años, mediante la cual se le venden, y no se le regalan las empresas a los trabajadores. Al venderle a los trabajadores y pagar esto entrará dinero al Presupuesto, ahora la CORNAP no da ni un peso para el presupuesto.

Negó que el FSLN esté chantajeando, lo que están haciendo es exigir que se cumpla la Ley. Lamentó que el Ingeniero Bolaños, quizás por su edad, en vez de resolver los problemas se lave las manos, debería de llamar a la gente de la CORNAP y preguntarles ¿Por qué no pasan ni un peso al Presupuesto de la República? ¿Qué hacen ellos con el dinero? ¿Por qué no las venden para que le entre efectivo para el Presupuesto? ¿Qué hacen ustedes con el capital? ¿Por qué ustedes le están subiendo el precio a las empresas? ¿Por qué no las venden para que les entre dinero al Presupuesto? y así tener dinero para pagarles a los maestros y a las universidades.

Con relación a que la Policía Nacional entrará a la UNI para incautar morteros dijo que considera que sería fatal que la policía entrara al recinto, porque esa institución goza de autonomía y no tienen de ninguna manera facultad para hacerlo.

Añadió que el Gobierno gastó millones de dólares en hacer un Plan Nacional de Desarrollo y no existe una tarea para las universidades, cómo se puede desarrollar, si no ocupas la capacidad científica, técnica, este es el único país en el mundo que hace esto. En los Estados Unidos los gobierno llaman a todos los cerebros de las universidades, en Cuba sucede lo mismo, aquí con el PND no hay una sola tarea para las universidades.

En cuanto a la visita de Colin Powell, Arce comentó que puede ser buena si el Presidente Bolaños, le dice “vea señor, fíjese que ya terminaron las negociaciones técnicas del TLC en Houston, y todavía no nos quieren dar la cuota para el azúcar nicaragüense, para la carne, lácteos, el maní, es más la cuota de azúcar hasta la están bajando, no se supone que usted es amigo nuestro, que su Gobierno nos quiere ayudar, entonces por qué nos está cerrando los mercados”.

+El diputado sandinista Roberto González, dijo que han sido muy claros en el tema de que una firma de un



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 3 -

tratado de libre comercio, en todo caso debe servir para darle posibilidades de desarrollo al país sin sacrificar a los sectores económicos y sociales más vulnerables de la nación, por lo que no podrán aceptar dentro de una discusión con el Gobierno de los Estados Unidos una propuesta unilateral de desarme de determinado tipo de armas del Ejército si no está en correspondencia con un planteamiento de regulación regional. **(Telediario, Canal 10)**

+El director de la CORNAP, Chester Noguera, manifestó que las empresas no se han privatizado, porque los trabajadores se ha opuesto a esto. No es posible que el Gobierno, en estos momentos vaya a disponer de \$23,834,820.00; sin recibir un centavo y hacerse cargo de una deuda de \$18,289,446.00, que es lo que toda esta empresa deben a instituciones del Estado y al Banco Central, como es la comisión liquidadora y cartera porque muchas de ellas están prendadas, están dadas en garantía hipotecaria a la comisión liquidadora, entonces nosotros no podemos entregar ninguna de estas empresas, así no más, porque prohíbe la misma Ley. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Aljandro Serrano Caldera consideró que Colin Powell venga a ofrecer nada adicional de lo que está negociando, por lo que la actitud de Powell va a perfilarse en un apoyo simbólico al Presidente de la República Enrique Bolaños y probablemente hará declaraciones de apoyo por la lucha contra la corrupción, por las medidas de ajuste estructural que se están tomando en Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**